

# Archiv

25.02.2020 [UNO veröffentlicht Datenbank von Firmen, die von israelischen Kriegsverbrechen profitieren](#)

26.03.2018 [Migros und Bio Suisse: Unsere Antwort an euch](#)

03.02.2018 [Neuer UN-Bericht identifiziert Siedlungsfirmen](#)

21.07.2017 [Können Kartoffeln aus Israel unter den aktuellen Bedingungen nachhaltig sein?](#)

04.03.2016 [Nein zu Kartoffeln aus der Apartheid](#)

11.11.2015 [Kennzeichnung von Produkten aus israelischen Kolonien in der EU definitiv beschlossen](#)

23.08.2013 [Broschüre Saat des Unrechts](#)

27.04.2013 [Kartoffeln aus Israel: Nein Danke!](#)

08.02.2013 [Protest vor Mehadrin 9.2.2013](#)

08.02.2013 [Landwirtschaftliches Unrecht: Beendet jeglichen Handel mit israelischen landwirtschaftlichen Unternehmen](#)

23.12.2012 [Apartheid gehört nicht auf unseren Tisch!](#)

30.05.2012 [Medienmitteilung: Kampagne KonsumentInnen Migros und Coop](#)

02.05.2010 [Trailer: Film über Jaffa-Orangen](#)

16.02.2008 [Internationaler Aktionstag gegen Agrexco](#)

27.02.2007 [Jordantal: Kolonialisierung, Isolation und Vertreibung - Boykottiert Carmel/Agrexco!](#)

16.01.2007 [Britisches Zentrallager des Früchtekonzerns Carmel/Agrexco zum dritten Mal blockiert](#)

